



# Wie PhilosophInnen argumentieren

Philosophietage in der  
Villa Garbald

Dr. Suzann-Viola Renninger

Do 15. bis Sa 17. Sept. 2022

**Am Dorfrand** von Castasegna im Bergell liegt in einem wunderschönen Garten die Villa Garbald. 1862 von Gottfried Semper entworfen, wurde sie vor bald 20 Jahren renoviert und um einen fünfeckigen Turm, den sogenannten Roccolo erweitert. Hier findet der Auftakt der neu lancierten «Philosophieklasse» statt, die sich danach regelmässig zum Philosophieren in Zürich trifft. Vorbild des Turms sind die *Roccoli*, die einst in dieser Gegend dazu dienten, Vögel zu fangen. Wir lassen diese fliegen und sammeln stattdessen Gedanken, Ideen und Konzepte der Philosophie.

Unser Thema lautet:

## **Wie PhilosophInnen argumentieren: Der Unterschied zwischen Behaupten und Begründen**

Anhand klassischer und moderner Texte werden wir zentrale Themen der Philosophie kennenlernen wie auch die Art und Weise, wie sie mit Begriffen sowie der Logik Netze spannt, um unsere Stellung in der Welt immer wieder neu zu bestimmen.

**Vorbereitung** braucht es keine, dafür Bereitschaft, sich auf Neues einzulassen und mit Argumenten zu jonglieren, bis wir, zumindest vorläufig, zufrieden sind.

**Im Preis** von 1000.- Franken sind neben so viel Philosophie, wie immer Sie wünschen, zwei Übernachtungen, Vollpension einschliesslich Kaffee, Tee, Obst, Mineral und Quellwasser inbegriffen. Am 15. September treffen wir uns um 14:00 zum Begrüssungskaffee. Danach beginnen wir mit dem Philosophieren. Der folgende Tag ist ganz der Philosophie gewidmet. Am letzten Tag treffen wir uns für die Abschlussdiskussion, bevor wir gegen Mittag abreisen.

**Information** und Anmeldung bis 1. August unter [suzannviola@philosophieklasse.ch](mailto:suzannviola@philosophieklasse.ch)

**Sequenz 1** der Philosophieklasse startet am Samstag, 22. Oktober. Die Philosophietage und Sequenz 1 können unabhängig voneinander gebucht werden. Einzelheiten im Flyer «Die Philosophieklasse».